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SECRETARÍA 

1 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se hizo presencia en oficina de Presidenta para  afinar detalles de los eventos programados para el día de mañana, día 
de muertos.  

• Se solicitó a Protección Civil para que se coordinara  con Movilidad, y se pintaran las rayas de los estacionamientos en 
el panteón viejo.  

• Se hizo presencia en reunión programada por presidenta en el auditorio de este ayuntamiento, misma en la que se nos 
dio a conocer las comisiones correspondientes a cada uno de trabajadores.  

2 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Cumpliendo con mi comisión se apoyó en la elaboración de altar correspondiente al ayuntamiento. 

• Se hizo presencia y participó en el desfile finalizando en la explanada de la presidencia, y posteriormente se hizo 
presencia evento cultural de día de muertos.  

3 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se apoyó al área de Due, junto con Servicios Públicos y Desarrollo Agropecuario para la limpieza del contenedor de las 
envases herbicidas.  

 

5 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • se hizo presencia y se participo en el gran informe de Gobierno Municipal.   

 

6 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • El día de hoy estuve al frente de presidencia, se atendieron audiencias y a la vez se dio información solicitada por la 
ciudadanía.  

• Se atendió a varios estudiantes del Cbta. De esta localidad, que solicitaban fotografías con autoridades del ayuntamiento 
para trabajos solicitados.  

7 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Por quejas de la ciudadanía de la comunidad de amado Nervo (conde) se le solicito a protección civil para la tala de un 
árbol que se encontraba en alto riesgo para la ciudadanía por la calle avilla.  

• Se atendió a personas foráneas que estaban solicitando información acerca de los apoyos de la maquinaria, ya que en 
este momento no se encontraba el director de Obras Públicas.  

8 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se firmaron requisiciones y certificaciones de las diferentes áreas, a la vez se firmaron constancias varias solicitadas por 
la ciudadanía.   

9 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se nos solicitó apoyo para atender al personal de salud, ya que habrá jornada de salud, y a la vez se hizo presencia en la 
bienvenida e inauguración.  
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• La Delegada de Movilidad hizo presencia a mi oficina para solicitarme el apoyo ya que del estado vendrán con el módulo 
de licencias.   

• Se estuvo firmando actas de sesion y certificaciones solicitadas de las diferentes áreas.   

10 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se continuó firmando certificaciones solicitadas de las diferentes a reas y se firmaron también requisiciones.  

• Presidenta me pide que coordine el trabajo de tala de árboles en la escuela secundaria, mediante Protección Civil, ya 
que en unos días estarán iniciando con la obra de techumbre, y dichos arboles están estorbando.  

 

13 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se hizo presencia y a la vez se participó en la reunión extraordinaria en sala de sesión. 

• Se hizo presencia en reunión de patronato del DIF extraordinaria, en la cual dieron a conocer los gastos y eventos del 
3er trimestre.   

14 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se hizo presencia en oficina de Presidenta para hablar temas de suma importancia sobre los trabajadores.  

• En punto de las 10 am se hizo presencia en la escuela secundaria Mateo Castellón, con el tema de la formación de comité 
de obras del Techumbre.  

• Se hizo presencia y se participó en la reunión de cabildo extraordinaria.  

15 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se hizo presencia en oficina de presidenta junto con síndico para tratar asuntos relacionados con personal y llegara 
acuerdos.  

• Se firmaron requisiciones y certificaciones solicitadas por algunas áreas.  

16 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • El director de DUE. Y Síndico hicieron presencia en mi oficina solicitando apoyo con una problemática de medidas de 
terreno de una ciudadana, acordando día para checar dicha problemática.  

• Me visito ciudadana dueña de una tienda solicitándome un documento para poder vender pólvora, comendándole que 
se tenía que dirigir con las personas encargadas de ese tema.    

17 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Por indicaciones de presidenta se acompañó junto con el Síndico al director de Oromapas a una reunión a la ciudad de 
Tepic, con temas sobre la cloración del agua.  

 

20 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se hizo presencia y se participó en izar bandera en punto de las 6:00 am.  

• En punto de las 8:00 am se hizo presencia en la explanada de la presidencia a los honores a la bandera, conmemorando 
un año más de la revolución mexicana.  
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• A las 9:00 am se participó en el tradicional desfile del 20 de Noviembre (Revolución Mexicana). 

21 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se firmaron varios oficios, y certificaciones de las diferentes áreas.  

• Se atendieron audiencias, se do información solicitada por ciudadanía.  
 

22 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se atendió al maestro José Flores (Pepi) el cual solicita se le programe una reunión junto con su comité del corral de 
toros y cabildo para tratar asuntos sobre el corral.  

• Por arte de tesorería me solicitaron firmara y rubricara contrato de gastos d material, sobre el material que se gastó 
para la obra del baño de la tercera edad.  

23 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se apoyó a protección civil en la tala de árboles en la escuela secundaria de esta localidad, ya que estorbarían ahora que 
inicien con el proyecto de techumbre.  

• Se asistió y participo en reunión de cabildo ordinaria No. 54 

• Se acompañó al profe. Síndico municipal en su informe anual que se lleva a cabo en el auditorio de la presidencia.  

24 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se continuó apoyando a protección civil en coordinación con personal de obras públicas y desarrollo agropecuario  en 
la tala de árboles en la escuela secundaria de esta comunidad.  

• Se realizaron y firmaron constancias varias, solicitadas por la ciudadanía.  

 

27 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Nuevamente se continuó con la tala de árboles en la escuela secundaria, finalizando este día.  

• por motivo que no encontraron al director de obras públicas se atendieron audiencias, solicitando información sobre la 
maquinaria.  

28 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Hizo presencia en mi oficina, el medico Jorge y Jesús de desarrollo agropecuario solicitando me los acompañara a una 
reunión a la cuidad de Tepic, pero por motivos de varios compromisos no pude.  

• Se hizo presencia en reunión por la tarde, atendiendo la llamada del maestro José Flores, con el comité del corral de 
toros.   

29 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Por indicaciones de la presidenta se acompañó al director de obras públicas, donde nos reunimos con algunos 
integrantes del comité para iniciar con las medidas para las gradas que se realizaran posteriormente.  

• El director de servicios Públicos me solicito le apoyara en ir a checar una problemática que se ocasiono con el camión  
recolector de basura en los cables eléctricos, dándole solución inmediata.  
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30 DE NOVIEMBRE DEL 2023 • Se hizo presencia en sala de sesión de a reunión de directores, solicitada por la tesorera municipal con el tema de 
presupuesto.  

 

 

EVIDENCIAS:  
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